
 

Ementa: ao Executivo Municipal com cópia a Secretaria Competente, solicitando urgência

na criação  de  uma campanha educativa  para  orientar  sobre  a  importância  do  uso  da

ciclovia, bem como  de orientação aos ciclistas.

Senhor Presidente:

Considerando que são vários os benefícios resultantes do uso da bicicleta, tanto do ponto de vista

individual quanto do ponto de vista social. Por isso, os países mais avançados em termos da

política  de mobilidade urbana sustentável  no mundo têm incentivado enormemente seu uso,

sendo um meio de transporte comum para grande parte da população.

Considerando que uma campanha educativa que traz informações sobre espaços, sinalizações e 

responsabilidades para um trânsito seguro com a inclusão das bicicletas.

Considerando  que pedalar é muito importante para a saúde e pedalar com informação e 

conscientização é melhor para todos.  

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,   ao Executivo Municipal com cópia a Secretaria

Competente, solicitando urgência na criação de uma campanha educativa para orientar sobre a

importância do uso da ciclovia.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 11 de julho de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 – Nossa Senhora do Perpétuo Socorro – 12421-681 – Tel.: (12) 3644-2250
Pindamonhangaba – SP  |  Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br

http://www.pindamonhangaba.sp.leg.br/

		2023-07-11T15:04:17+0000




